

美楽舎

B i G a K u S Y a
News letter

No. 368

会報 第 368 号 (令和 4 年 6 月発行)

HP: <http://bigakusya.com>
Mail: info@bigakusya.com

第 392 回 (5 月) 例会

自習

①「藤野ぐるっと陶器市」と②「ニワイチ」について

日時: ① 2022 年 5 月 21 日 (土)、② 2022 年 5 月 28 日 (土)



【報告者: 石堂琢己】

コロナ禍が終息傾向とは言え、感染者数を見ればまだまだ不安感を拭いきれません。都内の展覧会には興味が惹かれますが、仕事の都合上遠出することが憚れるため、地元で開催された二つの陶器市を報告します。

①「藤野ぐるっと陶器市」

神奈川県西のはじっこ、旧藤野町(現、相模原市緑区藤野地区)内各地で開催されるこの陶器市は今年で 22 年目です。昨年、一昨年とコロナ禍により中止を余儀なくされましたが、今年 2 年ぶりに開催されました。この藤野地区は戦時中には藤田嗣治ら多くの芸術家が疎開していたことで知られ

ており、現在も多くの美術家、陶芸家が居住し、制作活動をしています。今回は陶芸家の長谷川奈津さんらのブースを訪ねてきました。長谷川奈津さんは東京藝大出身で、作陶の傍ら東北芸術工科大学の講師も務めるなど人気のある陶芸家です。様々な器の中から飯碗、片口(大、小)を購入しました。また東京都町田市で作陶する三宅さんと言う作家さんの鉄板のような板皿も面白いと思い購入しました。